

LESBIFOBIA FANZINE

 **Jóvenes**
POR UNA SALUD INTEGRAL A.C.

X
^M
REYREY



La Lesbofobia, es tan invisible que es cuestionada aunque haya violencia física:



¿Cuestionarías una publicación que denuncie otro tipo de violencia?

¿Pedir pruebas de una relación, es simple morbo u otra forma de violencia?

¿Por qué se cuestiona la lesbofobia, cuando alguien más la denuncia?

Si dudas sobre un ataque lesbofóbico, no lo compartas, pero por favor, no minimices ni invalides la violencia que alguien se atreve a nombrar.



Hay muchas frases que pretenden justificar la violencia que enfrentamos las lesbianas y bisexuales...

PARA QUE TE HAGAS MUJER

PARA QUE SE TE quite lo lesbiana

LO HAGO POR TU BIEN

SI NO FUERAS ASÍ, TE IRÍA MEJOR



Ser lesbiana o bisexual, no se quita, ni se cura y no es una enfermedad, la lesbofobia es peligrosa, **LA LESBOFOBIA Y LA BIFOBIA MATAN.**

La negación de nuestra identidad
es otra “microviolencia”.

Estás confundida
no sabes lo que quieres.

Eres 50% hetero,
50% lesbiana.

Les presento a la
amiga de mi hija.

Yo te acepto pero que
la familia no se entere.

Es solo una etapa,
se te va a pasar.



Ten presente, que al igual que tú
existimos muchas que hemos atravesado
por estas violencias y sus
consecuencias, recuerda que

NO ESTÁS SOLA,
#NosotrasTeAcompañamos
escribenos al
WhatsApp: 55 75 18 05 65



Uno de los espacios en los que más nos cuesta ver, nombrar y combatir la violencia, es en las relaciones eróticas y afectivas que entablamos con otras.

Hay situaciones de violencia en pareja que nos cuestan trabajo identificar porque no son físicas, pero incluyen chantaje y manipulación:

“- No quieres hacerlo porque ya no me amas.” (Para obligarte a hacer algo que no quieres.)

“- No salgas, quédate a cuidarme” (Para controlar y cambiar tus planes.)

“- Sin ti no seguiría viva.” (A manera de amenazar con acabar con su vida si la relación termina).



También existen situaciones que hacen más difícil la confrontación de la violencia. Algunos factores que hacen más difícil una ruptura entre dos mujeres:

- Comparten redes de apoyo y es difícil la ayuda imparcial.
- La relación está en el clóset y no hay redes de apoyo identificadas
- Creer que es la única que te va a querer porque tal vez no hay más mujeres LBT.
- Pocas herramientas para identificar la violencia.

Recuerda que la violencia en las relaciones entre lesbianas o bisexuales, sí existe; acércate a tus redes de apoyo, sin duda puedes contarnos en ellas.



También encontramos violencias en los espacios de acceso a la salud, pueden venir en forma de un Esfuerzo por Corregir la Orientación Sexual e Identidad de Género (ECOSIG), o simplemente omitiendo preguntar sobre nuestras vidas y asumiendo la heterosexualidad.



Si salieras con un hombre, ya no tendrías cólicos tan intensos.

¿Por qué?

El semen hace una reacción química en el útero que ayuda a que ya no te den cólicos.

BASADO EN HISTORIAS REALES



Si una persona profesional de la salud, sugiere que tu orientación sexual o tus prácticas sexuales con personas de tu mismo sexo, son un problema, está intentando corregir tu orientación sexual y en algunos estados del país, eso es un delito.

Omitir preguntar el tipo de prácticas sexuales y simplemente asumir la heterosexualidad, es otra forma de violencia que invisibiliza nuestras vivencias y limita nuestro acceso a un diagnóstico y tratamiento adecuado y oportuno.



EL HERALDO

DE CHIHUAHUA

JUÁREZ / MIÉRCOLES 19 DE ENERO DE 2022

del Estado de Chihuahua

~~Descarta FGE crimen de odio en~~
~~asesinato de pareja en Ciudad~~

~~Juárez~~ responde con más lesbofobia a un
lesbofeminicidio



Foto: Héctor Tovar | El Heraldó de Juárez

ICEBERG DE LA VIOLENCIA



Ayuda a reconocer que la violencia no siempre es fácil de percibir, pero nos recuerda que está ahí, y no identificarla a tiempo, puede tener consecuencias fatales.

La **LESBOFOBIA** y **BIFOBIA** tienden a presentarse en acciones, discursos y prácticas que hemos normalizado, identificarlas requiere de procesos que, comúnmente, cuestan batallas familiares, amistades y relaciones, sin embargo, sabernos juntas y acompañadas, nos fortalece todos los días.

La **JUSTICIA** sería que ninguna más sienta vergüenza, miedo y este expuesta a la violencia, la **JUSTICIA** sería vivir libres.

**En memoria de
Yulizsa y Nohemí.**

#NosotrasTeAcompañamos.

